

Mitgliederversammlung des DCHV wählt neues Präsidium

Der Deutsche Caravaning Handels-Verband hat zwei neue Vorstandsmitglieder und einen neuen Beirat

14. November 2024, Bad Waldsee – Auf der gestrigen Mitgliederversammlung des Deutschen Caravaning Handels-Verbands, DCHV, wurde Kai Dhonau als Präsident bestätigt, Oliver Vienken und Detlev Oelbracht wurden neu in den Vorstand gewählt. Sie folgen damit Armin Gantner und Guido Ullrich, die ihre Posten im DCHV-Vorstand auf eigenen Wunsch zur Wahl stellten. Neuer Beirat der Jungunternehmer*innen im Verband ist in Zukunft Sarah Gantner. Zum neuen Vizepräsidenten des DCHV wurde das langjährige Vorstandsmitglied Matthias Euch gewählt und Manuela Brecht im Vorstand für den Fachbereich Digitalisierung bestätigt.

Die Vorstandswahlen des DCHV waren ein turnusgemäßer Tagesordnungspunkt auf der ordentlichen Mitgliederversammlung im Erwin-Hymer-Museum in Bad Waldsee. Kai Dhonau, wurde in seinem Amt als DCHV-Präsident bestätigt und begrüßte die neu gewählten Vorstandsmitglieder: „Mit eurer Expertise ist das Präsidium gut für die Zukunft des Caravanings aufgestellt. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit.“

Oliver Vienken, Jahrgang 1977, ist seit 2017 hauptamtlich als Geschäftsführer der Auto-Boot-Caravaning Spürkel in Bochum tätig und war seit 2011 bei verschiedenen Caravaning-Handelsbetrieben als Geschäftsführer und Prokurist beschäftigt. Vor seiner Zeit in der Caravaningbranche arbeitete er elf Jahre in verschiedenen Funktionen bei den Autovermietern Sixt und Budget. Der gelernte Marketingreferent und studierte Diplom-Jurist wird sich im DCHV-Vorstand in Zukunft vor allem dem Fachbereich Recht widmen.

Detlev Oelbracht, Jahrgang 1967, ist seit 2005 in der Caravaningbranche tätig. Im Jahr 2011 übernahm er das Caravaning-Center Bad Kreuznach, das er seither als

Inhaber leitet. Vor seiner Zeit in der Caravaningbranche war er viele Jahre im Marketing der japanischen Automarke Mitsubishi tätig. Er kennt somit die Hersteller-Händler-Beziehung von beiden Seiten und möchte dieses Know-How auch in seine Vorstandstätigkeit beim DCHV einbringen. Sein Schwerpunktthema im DCHV-Vorstand wird der Fachbereich Tourismus sein.

Sarah Gantner, Jahrgang 1996, ist seit Juni 2024 geschäftsführende Gesellschafterin der Gast Caravaning GmbH. Die gelernte Automobilkauffrau hat damit den elterlichen Betrieb übernommen und spricht als Beirätin im DCHV stellvertretend für die vielen Jungunternehmer*innen in den mittelständischen Familienbetrieben im Caravaning-Fachhandel.

Kai Dhonau dankte den scheidenden Vorständen Guido Ullrich und Armin Gantner: „Wir haben viel zusammen bewegt, viel erlebt und ich durfte viel von euch lernen. Danke dafür. Ohne euch wäre der DCHV nicht das geworden, was er heute ist. Ich hoffe ihr könnt die nun gewonnene Zeit genießen.“

Guido Ullrich arbeitete 14 Jahre engagiert im Präsidium des DCHV – zuletzt als Vertreter des Fachbereichs DIN-Ausschüsse. Hier setzte er sich dafür ein Regularien europaweit zu synchronisieren und so auch das Camperleben über die Grenzen hinweg zu vereinfachen. Er war der erste aus dem Kreis der DCHV-Jungunternehmer, der seinerzeit den Sprung ins Präsidium vollzog.

Armin Gantner war seit 2012 als Vizepräsident im DCHV-Präsidium für den Fachbereich Tourismus zuständig. Zuvor war er bereits jahrelang im DCHV-Vorstand tätig zunächst als Kassenwart und anschließend als Zuständiger für den Fachbereich DIN-Norm-Ausschüsse. Der Vollblutunternehmer und langjährige Inhaber der Gast Caravaning GmbH möchte sich nun neben vielen Reisen mit seinem Wohnmobil verstärkt seiner Leidenschaft Hochseesegeln widmen.

Neben den üblichen Tagesordnungspunkten der Mitgliederversammlung befassten sich die Teilnehmer auch mit Impulsvorträgen zu den Themen Stellplatzinfrastruktur in Deutschland, Konnektivität im Reisemobil und Wohnwagen, Zubehörhandel in Deutschland und Ausbildung von Fachkräften. Allesamt Themen, die den neuen DCHV-Vorstand in Zukunft beschäftigen werden.